

MONOFLEX SAF

Food-grade - Low temperature, standard duty flexible hose for suction and delivery of liquids

Tuyau flexible à basse température, alimentaire pour le pompage et le refoulement de liquide pour un usage standard



Structure: Very flexible hose made out of soft food-grade PVC wall in accordance with the modified EU regulation 10/2011 (simulant A, B, C) and CE 1935/2004, reinforced with shock resistant PVC spiral.

Applications: Designed for standard duty suction and delivery of liquids compatible with PVC in agriculture, industrial, irrigation and water supply applications. Suitable for operation in cold climates.



Structure : Tuyau flexible fait d'une paroi PVC souple de qualité alimentaire selon la norme UE 10/2011 modifiée (simulant A, B, C) et CE 1935/2004, renforcé d'une spirale en PVC rigide de qualité antichoc.

Applications : Conçu pour une utilisation standard à basse température d'aspiration et de refoulement de liquides compatibles avec le PVC dans l'agriculture, l'industrie, l'irrigation, les applications d'approvisionnement en eau. Adapté pour fonctionner dans des climats froids.



						
int mm	ext mm	kg/m	mm	bar	bar	m
20	26,6	0,245	72	4	0,80	25/50
25	31,7	0,310	90	4	0,80	25/50
30	37,0	0,400	108	4	0,80	25/50
32	39,2	0,430	115	4	0,80	25/50
35	42,5	0,470	126	3	0,80	25/50
38	46,2	0,530	137	3	0,80	25/50
40	48,3	0,560	144	3	0,80	25/50
45	53,8	0,670	162	3	0,80	25
51	60,3	0,800	180	3	0,80	25/50
55	64,5	0,880	198	3	0,76	25
60	69,9	0,980	216	3	0,76	25
63	73,2	1,050	227	3	0,76	25
70	80,9	1,150	252	2	0,76	25
76	87,2	1,385	274	2	0,76	25



Phthalate Free!

Printing | Marquage :

MONOFLEX SAF 
PHTHALATE FREE
CE 10/2011 n°lot

Temperature | Température :

- 25 / + 50 °C
- 13 / + 122 °F

Properties | Caractéristiques :

Smooth inside, corrugated outside.
Lisse intérieur, ondulé extérieur.

Delivery variant | Variante de livraison :

MONOFLEX EXTRA AGRI
(- 40 / + 50 °C | - 40 / + 122 °F)

Colors | Couleurs :

